# 4 diputados logra el PPS en elecciones

créditos con destino a financia-

miento de pagos sobre alquileres de locales, salarios, formación

de inventarios para la venta, ma.

terias primas y otros gastos de financiamiento de negocios.

— Pasa a la página 28 -

82.535

620.541

Con 53.170 votos, el ingeniero Hugo Guerra y Guerra, candidato del PCN en las clecciones del 12 de marzo, sin contendiente, aseguró la jefatura edilicia en San Salvador. según el recuento preliminar de votos dado

a conocer. El Partido Popular Salvadoreño (PPS), no obtuvo votación alguna para concejales municipales, por no haber inscrito planilla. pero logró 4 diputaciones en todo el pais, aña-

Créditos para empresarios afectados por incendios

Votaci**ó**n global en el país

PCN: Diputados . . . . . . . .

PPS: Diputados
PCN: Alcaldes
PPS: Alcaldes

dos de las tabulaciones preliminares del CCE-

El recuento total de votos, departamento por depar-

tamento, según las cifras preliminares del Consejo Central

de Elecciones, arroja el resultado siguiente en todo el país:

Cifra global en votación de diputados, 843.208. Para alcaldes 656.669. Total preliminar: 1.505.877. (Datos toma-

El Banco Central de Reserva ha establecido una linea especial de crédito para financiar a pequeños y medianos empresatios afectados por incendios. El financiamiento se dará con un máximo de cien mil colones por cada usuario y se destinará a empresarios cuyos activos totales antes del siniestro no fueran mayores de doscientos mil colones, dijo Se informó además que esta to es de cinco millones de colo-

línea especial de crédito se ha nes. De esta suma, las instituestablecido en armonía con la ciones intermediarias darán los política gubernamental de apoyar créditos con destino a financiaal máximo al sector de la pequeña y mediana empresa, a fin de vigorizar la economía y crear más fuentes de ocupación e ingre-

La linea global de financiamien.

fuentes oficiales.

### Votación para diputados

El recuento anunciado ayer por el Consejo Central de Elecciones da para el PCN, en el departamento de San Salvador, en las elecciones para diputados 151.032. El PPS, obtuvo 39.905. Con esos resultados, se dijo, el - Pasa a la página 28

### Entusiasmo hoy por último concierto de temporada sinfónica

Gran entusiasmo priva en esta apital y otras poblaciones del capital País. con motivo del concierto de clausura de la Temporada Sinfónica de Verano, patrocinada por el Ministerio de Educación. Tendrá realización hoy jueves a las 8:30 de la noche, en el Cine - Pasa a la página 65 -



-Foto de LA PRENSA, por Galan h, REFORMA. Invitacion al cuerpo diplomático acreditad) en el pals para que participen como obser vadores en el Seminavio subre la Reforma Educativa, anunció profesor Oscar René Moreno.

-Foto de LA PRENSA, por Flores A BRASIL. Para asistir al II Curso de Análisis. Seguimento y moción de Proyectos Industriales, partirá a Brasil, el señor José Danilo Peña, técnico del INSAFI. El evento tendrá una duración de tres meses, patrocinado por la Asociación Latinoamericana de Instituciones en Desarrollo. El embajador de Brasil, Lic. Renato B. Denys (izquierda), le entrega los pasajes.

### Recursos humanos conferencia de este dia

Mesa Redonda sobre el tema Disponibilidad y aprovechamiento de recursos humanos en El Salvador desde 1950 al año 2000. oferta y demanda'', efectuará hoy el Club Rotario San Salvador Noroeste.

evento tendrá lugar en el Circulo Deportivo Internacional a las ocho de la noche y en el mismo participarán el licenciado Alex Alens y miembros de la Asociación Demográfica Salvado-

El presidente del comité de relaciones públicas de la entidad, informa que la mesa redonda ha despertado gran entusiasmo entre los miembros rotarios, por lo que se espera buena asistencia.



-Foto de LA PRENSA científicos norteamericanos Ordway (figuierda), y doctor Arpad J. van Lazar (derecho), llegeron aver para dictar conferencias, sobre temps de la energía. Ayer dieron su primera conferencia en el BCR y hoy lo harán en la CEL, Lo recibió, el señor Jorge Piche.

El industrial Nassin Yarhi recibirá el premio ASI 1977

El industrial señor Nassin Yarhi, recibirá el Premio ASI-1977, informó ayer la Asociación Salvadoreña de Industriales. El premio le será entregado al señor Yarhi el 31 de los corrientes, durante la cena anual de la entidad, y en ecasión de la finalización de labores de la actual junta di-rectiva, que preside el doctor Fernando Alvarado Piza. El

premio se le otorga por haberse diploma de honor. La ASI, con el año pasado.

Consiste en medalla de oro y — Pasa a la págioa 24 —

Ninguna resolución ha dado Comisión Transporte Urbano
Ninguna resolución se conoce hasta hoy de la Comisión
Nacional de Transporte Urbano, según afirmaron empre-

sarios transportistas del servicio de buses urbanos de Salvador. La referida comisión quedó integrada en octubro del año pasado, con el fin de encontrarue solución al defi-ciente servicio de buses urbanos en la capital. Dichas personas afirmaron tener conoci-

miento que la citada comisión nomía, no ha realizado ninguna creada por el Ministerio de Eco- l'asa a la página 28 —

## Más de 500 salvadoreños con estudios en el Brasil

Más de quinientos salvadoreños de la clase media regular y clase media pobre, realizan estudios en diversas universidades de la república de Brasil, becados o con medias becas de ese gobierno a través de su embajada en El Salvador. Lo anterior lo dio a conocer ayer el embajador de Brasil, licenciado Renato B. Denys, al hacer entrega de los pasajes al señor José Danilo Peña, técnico del INSAFI, que

va a Fortaleza a asistir al II Curso de Análisis, Sanguimento y Promoción de Proyectos Industria les. Este se iniciará el tres de abril en el Centro de Entrenamiento para Desarrollo (CETRE-DE), bajo el patrocinio de la Asociación Latinoamericana de Institución de Desarrollo.

Manifestó el licenciado Denys, que su país ha establecido cinco mil becas para toda Latinoameri-"En El Salvador se ha logrado un incremento de becas a raíz de la demanda de solicitudes que la embajada ha experimentado desde que tomé posesión de mi cargo", dijo el embajador. Agregó que en éste año fueron

presentadas a la embajada máa de seiscientas solicitudes de as-- Pasa a la página 63 -

INDICE

Información nacional . Información internaciona: 45 Economía y Finanzas . . . 7 Sociales 8.10.12.14.16.18,20.22 Cartas a Maria 23
Mensaje a la conciencia 31
Platillos Voladores 30
Deportes 46.47.18.49.59
La vida ea asi 38
Cómicos 64.66
Clasificados 89.69.70.71.72
73.74.75.76.77.78.79.80 Horóscopo personal . . . . 37 Cine, espectáculos y TV . 80.81.82.83.84.85.86.87